



LO RECIBE. Santiago, Chile, agosto 29 (AP).— El Presidente chileno, general Augusto Pinochet, recibe al Secretario General de la OEA, Joao Clemente Baena Soares, de Brasil, quien asiste aquí a la XIX reunión del Consejo Interamericano Económico y Social (CIES), la cual se realiza en la Casa de Gobierno chilena.

Revitalización de OEA Señala Baena Soares

SANTIAGO DE CHILE, agosto 29 (AP).— El Secretario General de la Organización de los Estados Americanos (OEA), el brasileño Joao Baena Soares, dijo hoy que ese organismo puede desempeñar un papel fundamental como foro para la discusión del problema de la deuda externa de los países latinoamericanos. El diplomático señaló en conferencia de prensa que la OEA atraviesa por un proceso de sólida revitalización, y que considera que sus funciones como Secretario General le dan "un espacio político para hablar de asuntos políticos", y que espera ocupar

—Favor pase a la página 57.



DESTITUIDO. Lima, Perú, agosto 29 (UPI).— El general Adrián Huaman, había a los periodistas, luego de enterarse de su destitución como jefe de las tropas que combaten al "Sendero Luminoso". Criticó la política oficial en la zona.

En Ayacucho

Asume Reemplazante del General Huaman Centeno

LIMA, agosto 29 (AP).— El coronel de infantería, Wilfredo Mori Orzo, asumió hoy el mando de las operaciones antiguerrilleras en el sudeste del país, en reemplazo del general Huaman Centeno destituido por el Presidente Fernando Belaúnde, por decir que la solución para terminar con la subversión en esa región era política y no militar. La destitución del general de brigada Adrián Huaman ocurrió ayer cuando el Ministro del Interior, Luis Percovich, era interpelado en la Cámara de Diputados acerca de violaciones de los derechos humanos por fuerzas gubernamentales en la región de Ayacucho, donde

—Favor pase a la página 57.

Del Discovery

Programado hoy Nuevo Intento Lanzamiento

CABO CAÑAVERAL, Estados Unidos, agosto 29 (AP).— Funcionarios de la NASA fijaron para mañana el lanzamiento del transbordador espacial Discovery, cuyo viaje inaugural fue aplazado ayer por tercera vez. La decisión fue adoptada después que los ingenieros dieran el visto bueno a un programa de computación que falló antes.

El lanzamiento fue fijado para las 12:36 GMT, con un retraso de 24 horas. El Discovery llevará cinco hombres, una mujer y la carga más pesada de las lanzadas hasta ahora, tres satélites de comunicaciones con un peso total de 24 toneladas. El tercer intento de lanzar al Discovery fue malogrado anoche, a menos de 12 horas de la hora prevista.

—Favor pase a la página 11.

Ministros Economía C.A. se Reúnen el Viernes 31

GUATEMALA, agosto 29 (ACANEFE).— Los ministros de Economía de los países centroamericanos se reúnen el próximo viernes, día 31, en Tegucigalpa, Honduras, para aprobar el plan de cooperación internacional que será presentado en septiembre a la Comunidad Económica Europea (CEE).

Los cancilleres de los diez países miembros de la "CEE", los cuatro del pa-

cificador "Grupo de Contadora" (México, Panamá, Venezuela y Colombia), los cinco de Centroamérica y los de España y Portugal, se reunirán los días 27 y 28 de septiembre en San José, Costa Rica.

Rodolfo Trejos, secretario general adjunto de la Secretaría de Integración Económica Centroamericana (SIECA), dijo hoy a "ACAN-EFE" que en la

Con Tanques de Juguete Combate Irak a Irán

BONN, agosto 29 (EFE).— El ejército iraquí está aumentando su potencial militar con aviones y tanques de mantirijillas, con los que engaña a su inocente enemigo, Irán.

Así lo afirma la revista alemana "Stern" en su último número, donde explica que las em-

—Favor pase a la página 21.

Consideran Creación del "Dólar del Tercer Mundo"

CARACAS, agosto 29 (AP).— Con una sugerencia de crear "el dólar del Tercer Mundo", se inició hoy una reunión de expertos gubernamentales de alto nivel, encargada de considerar la creación de un Banco del Sur, para promover el desarrollo y la cooperación entre los países en vías de desarrollo.

El "dólar del Tercer

Mundo" sería emitido por el nuevo organismo financiero y constituiría "un paso de muy positivas consecuencias en el camino al autosostenimiento financiero del mundo en desarrollo", dijo el secretario permanente adjunto del Sistema Económico Latinoamericano (SELA), Homero L. Hernández, de la

República Dominicana. A la reunión, enmarcada en el "Grupo de los 77" y que concluirá el viernes, asisten representantes de unos 30 países del Tercer Mundo y se realiza en la sede del SELA en Caracas.

Las ventajas de la nueva moneda propuesta serían no sólo de tipo financiero y

—Favor pase a la página 68.

Ayuda Económico-Militar a Honduras Otorgará E.U.

TEGUCIGALPA, agosto 29 (ACAN-EFE).— Los Estados Unidos proporcionarán a Honduras ayuda por 489 millones de dólares, incluidos 153 millones en asistencia militar, durante 1984, confirmaron hoy fuentes de la Embajada estadounidense en Tegucigalpa.

El capital está dividido en

336 millones de dólares para proyectos de desarrollo y 153 millones de asistencia militar.

El monto del auxilio militar incluye el financiamiento necesario para el traslado del Centro Regional de Adiestramiento Militar y de Seguridad

—Favor pase a la página 27.

Muere Pierre Gemayel el Caudillo del Líbano

BEIRUT, agosto 29 (AP).— Pierre Gemayel, una de las principales figuras de la política libanesa y padre del Presidente Amin Gemayel, murió hoy, anunció la televisión del gobierno.

Gemayel, nacido en 1915, tenía 78 años, era el fundador del Partido Falangista, la mayor fuerza cristiana de este pequeño

país donde cristianos maronitas y musulmanes pelean desde hace nueve años.

En los últimos meses había estado muy enfermo, y según la televisión estatal, el fallecimiento fue debido a un ataque cardíaco.

Gemayel asistió hoy una

—Favor pase a la página 31.

Déficit Comercial de E.U. Llega a \$14,000 Millones

WASHINGTON, agosto 29 (AP).— El déficit comercial de Estados Unidos ascendió el mes pasado a la cifra sin precedente de 14.100 millones de dólares, anunció hoy el gobierno.

El desequilibrio ocurrió a pesar de las extraordinarias cifras registradas en las exportaciones en casi tres años, según el anuncio.

El más alto déficit mensual anterior fue de 12.200 millones, ocurrido en abril

pasado.

En lo que va del año, la economía norteamericana ha registrado cinco meses de déficit, lo que ha llevado a opinar a las autoridades que la cifra para el año alcanzará 130.000 millones de dólares, casi el doble de la máxima anterior que fue de 69.400 millones, en 1983.

El deslucido desempeño del comercio produce una

—Favor pase a la página 11.



FALLECE. Biktaya, Líbano agosto 29 (UPI).— Foto reciente de archivo del fundador y jefe del Partido Falange Libanesa, Pierre Gemayel, (padre del Presidente Amin Gemayel), quien falleció a los 78 años de un ataque cardíaco.

La Bolsa sin Tendencia Definida y el Dólar Baja

NUOVA YORK, agosto 29 (AP).— La bolsa cerró hoy sin tendencia definida, ante renovados indicios de una reducción en el ritmo de crecimiento de la economía.

El promedio Dow Jones

—Favor pase a la página 39.



SEPELIO DE NAGUIB. El Cairo, Egipto, agosto 29 (UPI).— Los restos de Mohamed Naguib, quien fuera el primer Presidente de Egipto, rodeado de una guardia de honor en la que figura el actual Presidente Hosni Mubarak, reposan sobre un carruaje rumbo al cementerio. Naguib formó el primer gobierno egipcio, tras la caída de la monarquía que era apoyada por Francia. Era considerado un prócer aquí.